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「刈谷市人口ビジョン及び刈谷市まち・ひと・しごと創生総合戦略」 

パブリックコメントの結果について 

１ 実施状況 

 (1)募集期間  平成２８年１月４日（月）～２月２日（火）［３０日間］  

 (2)意見の件数 ８件 

 (3)提出方法の内訳 持参：４件、ＦＡＸ：４件 

 

２ 内容別意見の件数 

 （１）刈谷市人口ビジョン 

刈谷市の人口動向 ０件 

定住・出産・子育て等に関する市民の意識・希望 ０件 

人口の将来展望 １件 

 （２）刈谷市まち・ひと・しごと創生総合戦略 

序 はじめに ０件 

１ 基本方針 ０件 

２ 基本目標 ０件 

３ 具体的な取組 ７件 

４ 戦略の推進 ０件 

 

３ 意見の概要と市の考え方 

 （１）刈谷市人口ビジョン 

   ■人口の将来展望 

意見の概要 市の考え方 

１ 

人口を将来的に１６万

人に増やすとのことです

が、今以上に人が増える

と、住みにくい街になる

のではないでしょうか。

現状維持で良いのではな

いでしょうか。 

地域コミュニティや経済活動を維持し、活力あるまちを持

続していくためには、過度な人口減少を抑制し、一定程度の

人口を確保していくことが必要であると考えます。 

 本市の将来人口推計は、国の考えに準じた出生率の向上と

本市の人口動態の特徴である子育て世代の人口流出を抑制す

ることを目指したもので、総合戦略の４つの基本目標を一体

的に推進し、２０６０年（４５年後）に総人口約１６万人を

目指したいと考えております。 

 

 （２）刈谷市まち・ひと・しごと創生総合戦略 

   ■具体的な取組 

意見の概要 市の考え方 

１ 

HFA やネウボラの用語

説明が別記にないため、

切れ目のない支援をする

体制が見えません。また、

育児訪問サポーターとの

関わりはありますか。 

用語解説を追加します。 

 育児ママ訪問サポート事業は、就学前の子どもを養育して

いる母親を対象として、心配ごとや悩み事の相談に応じ地域

の子育て情報をお伝えするもので、妊娠期から育児期までの

切れ目ない支援の一つと捉えています。 

その他にも様々な取組を実施しておりますが、今後、更な

る充実を図っていきたいと考えております。 
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意見の概要 市の考え方 

２ 

刈谷農産物のブランド

化とありますが、他の農

産物と差別化する必要が

あるのではないでしょう

か。例えば、愛知県の「い

いともあいち」のような

マークを作り、陳列棚横

に、のぼり旗を設置する

はどうでしょうか。 

現在、市、ＪＡ、生産者、消費者の代表で組織する刈谷市

農畜産物生産消費推進協議会において、刈谷の農産物をイメ

ージした「ふるさと刈谷の農産物」のシール、ポスター、の

ぼり旗などでＰＲ活動を行っています。 

しかしながら、農産物のブランド化へ向けては、手法のみ

ならず戦略的な展開が必要になると考えており、より効率的、

効果的な展開を図ります。 

３ 

スポーツ推進に、スポ

ーツ推進員はもとより、

愛知県健康づくりリーダ

ー刈谷支部に活動協力を

求めてはどうでしょう

か。 

愛知県健康づくりリーダーの方々には、主に健康に関する

施策においてご協力をいただいております。 

スポーツに関する施策と健康に関する施策には関連性があ

るため、政策間、団体間での連携等を図ることが重要である

と捉えています。 

４ 

「空家を壊すのではな

く、修理して賃貸したら、

若い人が喜んで住むよう

になった。」という自治体

の取組をニュースで見ま

した。このような取組を

実施してはどうでしょう

か。 

空家等への対策において最重要と捉えているのが、そのま

ま放置すれば倒壊のおそれなど、保安上著しく危険と判断さ

れる空家等への対策であり、除却する以外に方法はないため

跡地の利用という表現になっています。 

 そのような中、危険ではないが空家となっている場合への

対策については、所有者等の意向にもよりますが、建物の有

効活用という視点を持った取組についても検討します。 

５ 

交通安全策に、主要幹

線道の街路灯が少ない箇

所のガードレールに反射

材・反射鏡を設置、点字

ブロックの増設のほか、

地域住民や障害のある方

との交通安全対策に関す

る懇話会や要望を随時受

付けてはどうでしょう

か。 

ご意見にある、市道への街路灯、反射材等による交通安全

対策は、道路の大きさや交通量などにより異なるため、その

状況に応じた対策を実施しています。 

また、交通安全に関する要望につきましては、地域を代表

する地区長からの危険箇所への対応要望を随時受け付けると

ともに、その他把握している危険箇所とあわせて計画的に整

備しています。 

６ 

防犯カメラを設置すれ

ば、安全な街になるので

しょうか。それ以前に、

犯罪のおこりにくい土壌

を作ることが大切ではな

いでしょうか。 

防犯カメラの設置は、犯罪を抑止する効果のある取組の一

つでもあります。 

そのほかにも、地域住民、警察、学校、事業者などと連携

を図り、地域全体で安全を確保していく意識の醸成や、夜間

パトロールの強化などの取組を実施しております。 

こうした様々な取組を継続することにより、ご意見にある

ような、犯罪のおこりにくい土壌がつくられてくるものと考

えております。 

７ 

城の一部を修復するな

ら、城下町も保存、復元

してほしいです。現在残

っている風情ある日本家

屋をぜひ保存してほしい

です。 

現在、亀城公園再整備の一部として、市民が身近に歴史文

化に触れることができる機会を創出するため、刈谷城の一部

を復元する計画を推進しております。 

そのような中、あわせて城下町の保存・復元というたいへ

ん夢のあるご意見をいただき、今後の亀城公園周辺のまちづ

くりの参考とさせていただきます。 

 

 


